
CÂMARA MUNICIPAL DE CAXIAS DO SUL

No início do mês de Junho, a Secretaria Municipal de Saúde
apresentou um plano de contingenciamento para os
atendimentos de urgência/emergência no período do inverno
2019 em Caxias do Sul. O plano prevê atendimento na clínica
Clélia Manfro, das 10h às 20h, de segunda a sexta. O usuário
deve se dirigir, primeiramente, à UPA Zona Norte e, após a
triagem, é encaminhado, se desejar e conforme seu quadro
clínico, para a clínica. Também foi anunciado a compra de 15
leitos no Hospital Virvi Ramos para o período.

Desde o fechamento do PA 24 horas, os hospitais locais que
atendem SUS têm registrado um aumento considerável na
procura por atendimento. Recentemente, o Hospital Geral
anunciou a suspensão de cirurgias eletivas, por não ter estrutura
física e de pessoal para tanta demanda.

A UPA Zona Norte, segue com demora de até 11 horas de
espera para atendimento médico. São inúmeros os relatos de mal
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atendimento médico no local. O plano de contingência, que
não cobre os finais de semana, deixa desasistida a população.
Ante o exposto, questionamos:

 
1  Considerando o plano de contingenciamento

apresentado, qual foi a diminuição da demanda na UPA Zona
Norte? Enviar relatórios de atendimentos.

 
2  Considerando o contrato firmado entre a empresa que

administra a UPA  IGH  e o município, existem quatro
médicos clínicos e dois pediatras 24 horas na UPA Zona Norte?
Apresentar o registro de presença destes médicos.

 
3  Considerando o contínuo aumento da demanda, tanto na

UPA Zona Norte quanto nos hospitais, o município irá
apresentar uma outra alternativa eficaz para que a população não
sofra as consequências da falta desta no período de nosso
rigoroso inverno?

 
4  Considerando a gravidade dos relatos de negligência no

atendimento da UPA , veiculados na imprensa local, e a
responsabilidade mútua da empresa IGH e do município, quais
medidas está tomando o município para garantir que não haja
sobrecarga dos trabalhadores da UPA Zona Norte?

 
5  Considerando o caso da mãe que registrou boletim de

ocorrência para seu filho ser atendido com queimaduras na UPA
Zona Norte, quais medidas o município tomou ou está tomando
para que casos absurdos como este não voltem a ocorrer?

Caxias do Sul, 26 de Junho de 2019; 144° anos de Colonização e 129° anos de Emancipação
Política.
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